

Las Provincias de Levante



Año XII.-Núm. 3464

Murcia 26 Julio de 1897

Tres ediciones diarias

FÁBRICA DE HIELO S. RAFAEL

El acreditado y sin rival hielo de agua dulce de Blanca, propiedad de la viuda é hijos de R. Molina, ha instalado desde hoy un gran depósito de este artículo por su propia cuenta en la calle de Pinares, esquina á la de Zambrana, frente á la casa del Sr. Casaldueño.

PRECIOS CORRIENTES

Por cajas de tres barras dentro de Murcia y derechos de consumos pagados. 5'25 pesetas.
Idem fuera de puertas. 2'75 »
Al menudeo por cada kilo. 0'15 »

No equivocarse: calle Pinares, esquina á la de Zambrana

ABAJO EL PAN DURO

EL BARCO

Molino harinero de Juan Antonio Martínez. En los molinos de las veinticuatro piedras, en el mismo, se vende harina cernida de trigo del país, al precio de 21 real para dentro de la ciudad, y para fuera á 20 los once kilos y medio, teniendo la cualidad de hacer el pan tierno y gustoso como ninguno. Se venden salvados. 15-5

LA VERDAD

Chocolates elaborados á brazo, en la calle de Madre de Dios núm. 9, encontrará todo el que tenga por costumbre el consumir dicho artículo el chocolate puro y esquisito con todo su gusto y sabor lo que se llama puro y para convencimiento del consumidor puede pasar por esta para verlo elaborar, precio una peseta libra en adelante.

Nota.—se hacen tareas de encargo y se trabaja á domicilio.

NO EQUIVOCARSE

MADRE DE DIOS 9.

COCHE AL VALLE

Desde el día 15 en adelante saldrá de la calle de San Antonio, cochera de Genaro, un coche diario para dicho punto á las tres y media de la tarde, regresando á las siete de la misma.

PRECIOS.

Asiento de ida y vuelta, 1 peseta.—Asiento de ida ó vuelta, 75 céntimos.—Abono por nueve días, por asiento, 7'50 pesetas.

Calle de San Antonio, cochera de Genaro Albaladejo. 15-8

PERSIANAS

ESTERERIA DE JUAN HERMOSILLA

MURCIA

Plano de San Francisco, núm. 30

junto á las monjas Teresas é Isabelas

En este antiguo y acreditado establecimiento, se ha recibido un extenso y variado surtido en persianas de todas las medidas, colocadas con todo lo necesario sin alteración de precio.

Transparentes para despachos y miradores.

Persianas Suizas pintadas al óleo á 16 reales metro cuadrado.

Persianas madera labrada, dibujos esococeses, á 14 reales idem.

Persianas madera natural, labradas en todos anchos á 12 reales.

Estas clases de persianas no las hay nada mas que en el establecimiento de Juan Hermosilla, son construidas en las fábricas de León.

Gran surtido de limpia barro, desde una peseta en adelante.

Todos estos géneros son de clase buena, bonita y baratos.

Gran surtido en esteras de junco propias para la estación del verano, y gran variación en alfombras de junco en todos dibujos y colores á precios descomulgados.

Se colocan esteras y alfombras usadas de todas clases en las habitaciones que se deseen á precios económicos.

Igualmente se colocan y pintan persianas. 15-13

Camisas Corte Inglés

Para elegancia, buen gusto en la confección y economía de precios, no es necesario ir á encargárselas á Valencia, Barcelona, Madrid etc., basta visitar el número 5 de la calle del Junco, y se convencerán al quedar complacidos en sus encargos, por exigentes que sean en su confección.

También se fabrican corbatas, todos los modelos última novedad y se reforman todas las pasadas de moda á precios ínfimos.

CALLE DEL JUNCO, 5

HORNO.—Se alquila uno en la Plaza de Camacho 24; para tratar de ello, su dueña D.^a Angela Robles, en la misma casa.

Edición de la noche- 26 Julio

LAS PROVINCIAS DE LEVANTE

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS DEL AÑO

Actualidades.

En materia de higiene vivimos en el mejor de los mundos posibles.

Aparte de los focos de insalubridad que la ignorancia fomenta y las autoridades toleran, no se analizan los artículos dedicados al consumo público ni siquiera por curiosidad.

Las harinas, las aguas, los azucares, los vinos, los elementos principales de la alimentación, se expenden libremente: la inspeccion no existe para ellos y la salud pública está indefensa y entregada por completo á lo que quieran hacer con ella.

Un médico amigo nuestro nos decía há poco, que muchas veces, se agravan enfermedades sencillas, sin saber por qué, y claro es que se atribuye á la adulteracion de los artículos alimenticios.

Al Dr. Más, que es una gran celebridad, le hemos oido decir que observaba en Murcia muchos casos de diabetes, mas relativamente que en Valencia, cuyo vecindario es mayor.

Estas cuestiones de la salud pública se miran aquí con la mayor indiferencia. Los médicos saben muchas cosas que no dicen, porque quizás tienen la creencia de que no han de remediarse.

Ahora que la sequia ha perdido el campo y está perdiendo la huerta, se acuerdan algunos, no muchos, de que es urgente evitar en lo mucho que se puede, tan temible calamidad.

Con las pérdidas que solo en un año, ocasiona la sequia, se hacen las obras que en gran parte puede remediarse, pero desgraciadamente son pocos los que se preocupan de tan importante asunto.

Si el Pantano del Quipar estuviera construido, ahora dejaría la vega de las aguas que se gozarian marchar al mar en el invierno.

Ese Pantano seria una caja, un fondo de prevision, en el que habria depositado para el verano un cuantioso capital de agua.

El Pantano del Quipar ya estaria construido si todos empujaran. Desde hace tres años sepultaron el expediente en el ministerio de Fomento, por causas bien deplorables por cierto y muy propias de la administracion española.

Ahora oiremos ayes y lamentos de los pobres labradores que pierden el sudor que tienen sobre la tierra y en cuanto de nuevo corran las aguas por las acéquias, todo se olvidará.

Ayer hubo mucha gente en la sierra vecina, buscando aire fresco que respirar.

Pero el tremendo ciclon de aire caliente que sopló por la tarde dió muy malos ratos, pues algunos excursionistas creyeron que se asfixiaban.

Aquello fué mucho aire y muy caliente.

En honor del nuevo Obispo

Ayer recibió el Ilmo. Cabildo Catedral de esta Diócesis una comunicacion del Muy Ilustre Sr. D. Joaquin Beltran, en la que se transcribia la real orden por la que S. M. se ha servido presentarle para ocupar la silla Episcopal de Avila, que desde hace algun tiempo se encontraba vacante.

En todos los compañeros del nuevo Obispo, produjo gran alegría la noticia que se les comunicaba.

Con este motivo dicho Ilustrísimo Cabildo ha acordado en sesion de hoy lo siguiente en honor del nuevo prelado:

Que se anuncie tan fausta noticia á la ciudad, con un repique general de campanas, lo que se ha verificado esta mañana á las diez.

Que se coloque en el asiento que en el coro ocupa el Sr. Beltran un sitial con paño y almohadon, segun es tradicional costumbre, y

Que una comision, compuesta de los Muy Ilustres Sres. D. Ildefonso Montesinos y D. Agustin Galian, vayan á Cieza, acompañados de dos señores beneficiados á felicitar al nuevo Obispo, en nombre del Cabildo Catedral.

Dicha comision cumplirá su cometido, saliendo esta tarde en el tren mixto para Cieza.

Repetimos al dignísimo Sr. Beltran nuestra mas sincera enhorabuena, por la eleccion de que ha sido objeto.

"GUERRITA,"

Telegrafian al «Imparcial»:

Córdoba 24 (3 tarde)

Rafael Guerra sigue mejorando de la herida que sufrió en la Plaza de Madrid, pero ni está curado de ella, ni se puede decir hoy cuando lo estará.

Aún es abundante la supuracion, y los tegidos dislacerados tardarán en reponerse.

La asistencia facultativa es perfecta, y el estado general de Guerra bueno.—Juan.

CALASPARRA

Es indescriptible el sentimiento que ha causado en esta la prematura muerte de Federica Gimenez de Cisneros, donde contaba con generales simpatias, ganadas con la finura y excelentes prendas personales que tanto la distinguían. Las jóvenes de esta poblacion lamentan la pérdida de tan buena amiga y así me ruegan lo manifieste, á la vez que desean á la respetable familia la resignacion necesaria para sabrellevar tan rudo golpe.

Por nuestro buen amigo D. José Velazquez, hemos sabido la buena acogida que ha tenido la plausible idea de establecer en esta la asociacion de San Vicente de Paul, que consideramos admirable y de necesidad en este pueblo, donde existen muchos pobres, que por no pedir sucumben de necesidad.

Tenemos entendido que ha sido el iniciador nuestro apreciable amigo el ilustrado secretario de este Ayuntamiento, D. Pedro Lopez, y nos place tanto por la bondad del pensamiento, como por lo bien que dice de tan buen señor.

De desear seria que á la vez trabajaran por la constitucion de la Hermandad del Santísimo que tantos bienes atrae. Llamamos la atención de las personas que valen para que puedan llevarse á feliz término actos tan piadosos.

Cada vez que visitamos á nuestro verdadero amigo D. Miguel Garcia Chico de Guzman quedamos mas satisfechos de su cariñosa finura y amabilidad. Tan agradable nos es aquella estancia, que al permitirlo nuestras ocupaciones serian mas frecuentes nuestras visitas para disfrutar de tan distinguidas atenciones y la compañía de tan apreciable familia.

Há unos dias tuvimos el gusto de saludar casa de nuestro apreciable

amigo D. Ricardo Garcia al Excelentísimo Sr. D. José Maria Balmueve Magistrado del Supremo, de paso para el mar Menor, quedando altamente prendados de su ilustracion y amabilidad. Buen viaje.

Los labradores y propietarios se encuentran en la mayor angustia, pues despues de la escasa cosecha de cereales por la falta de agua se están perdiendo la cosecha de verano. Igualmente se están perdiendo las vides y aceitunas: solo los arroces prometen un buen resultado, pues aseguran los prácticos que hace muchos años no han estado tan buenos.

Ya están contratados los diestros Fuentes y Algabeño, para la corrida de feria y han salido los mas inteligentes de la empresa á elegir el ganado, pues quieren que sea de lo mejor.

Ha refrescado mucho la temperatura, despues de un calor irresistible como el que hemos experimentado en los dias pasados.

Corresponsal.

25 Julio

Nuestros productos en el extranjero

Liverpool 19 de Julio.—En la subasta celebrada ayer se ofrecieron 483 cajas de naranja llegada por los vapores «Sofia» y «Turia», cotizándose.

II. De 420, de 11 á 11'3; largas, de 13 á 15'6. Largas de 7'14, á 18'3.—III. Cajas de 420, de 9'6 á 11. Mayormente de 10 á 10'6; largas de 480, de 10'6 á 13'6. Mayormente de 10'6 á 11'6; largas de 7'14, de 15 á 15'8.—X. De 420, de 8'3 á 10. Mayormente de 8'6 á 8'6; largas de 420; de 8'6 á 10'3. Mayormente de 9 á 10; largas de 7'10, de 13 á 13'3.—XX. De 420, de 6 á 7; largas de 420 de 6 á 8.

Cebolla.—Se ofrecieron 7,654 cajas, cotizándose de 4'6 á 4'9; pequeñas de 5 á 5'3.

Tomates.—Cajas ofrecidas 810. Precios, clase inglesa, de 8 á 11'6. Mayormente de 10 á 11.

Melones.—Ofreciéronse 4,242 cajas, vendiéndose, amarillos de 3'9 á 5. Mayormente á 2'6; negros de 2'3 á 4 Mayormente á 2'6.

Uva de Dénia.—Barriles ofrecidos 3,492, que se cotizaron de 4'6 á 6'6; negros de 8 á 12.

Han llegado los vapores «Cecilia» y «Utoria».

Londres 20 Julio.—Naranja de Valencia. Ofrecidas 510 cajas, vendiéndose mayormente 9 á 15, segun condicion: que era bastante mal.

Naranja de Murcia.—Demanda buena para la fruta sana, pero mucha de ella estaba en bastante mala condicion. Se vendieron cajas enteras desde 9 á 22; Mayormente de 13 á 14.

Se ofrecieron además 200 medias cajas, pagándose 240 de 4 á 10 y algunas cajas de fruta superior hasta 16'6 á 17.

CARAVACA

El elemento joven de esta ciudad dispónese á confeccionar un notable programa de festejos para la inminente feria de Septiembre que solicitando su concurso presentará al ilustre Ayuntamiento.

Plausible es la idea iniciada que deben imitar los dos círculos de recreo con que cuenta esta poblacion; pues así se le dará á nuestra feria un carácter del que hoy carece.

El procurador de este juzgado don Laureano Pelidano Alguacil, ha sido nombrado administrador de los bienes que el Estado posee en el partido judicial.

Prosiguen con extraordinaria actividad los trabajos de instalacion de aparatos en la fábrica de la luz eléctrica, con el propósito de que muy en

